Nabu-Umweltpreis zweimal vergeben

Naturschutz: Engagierte Vertreter von Imkerei sowie Natur- und Artenschutz geehrt

WERTHEIM-SACHSENHAUSEN. Gleich zwei Preisträger durften sich am Freitag bei der Jahresversammlung des Vereins im Gasthaus »Engel« in Sachsenhausen über den Umweltpreis der NABU-Ortsgruppe Wertheim freuen. Neben Rudolf Link aus Rauenberg überreichte Vorsitzender Ulrich Freytag auch an Wolfgang Erbacher als Vertreter des Bezirksimkervereins Wertheim die Urkunde. »Rudolf Link ist seit vielen Jahren als einer der wenigen kompetenten Fledermausfachleute im Main-Tauber-Kreis anerkannt«, erklärte Freytag. Die Arbeit mit Bienenvölkern sei zeitaufwendig und deshalb sei es umso verdienstvoller, dass sich die Naturfreunde des Bezirksimkervereins Wertheim soviel Extraarbeit auferlegten. »Der Nabu-Wertheim freut sich, Ihnen für Ihren jahrelangen Einsatz für die den Um-weltpreis 2010 überreichen zu dürfen«, gratulierte Freytag.



den Umzu dürheim vom lokalen Nabu-Vorsitzenden Ulrich Freitag entgegen. Weiterer Umweltpreisträger Rudolf Link (rechts) aus Rauenberg.

WER05